

REPORT:**西日本委員会 勉強会****デザインの原点を訪ねる Origin vol.2 「それは万博から始まった」セミナー・交流会**

[担当理事] 藤田 隆、奥田一明、井上聰、森 孝幹

[担当委員長] 片山恵子 [担当委員] 秦智子、井上みゆき、高木直也、原美紀

開催日時	2010年8月22日（日） 講演16:00～18:00
開催場所	エキスポカフェ
講師	エキスポカフェ・オーナー 白井達郎 氏
出席者数	30名

日本デザインの起源とも言える大阪万博。

世界の人々に日本の近代化を知らしめ、近未来デザインが次々と発表された1970年。

40年の時を経て、再び脚光を浴びる「懐かしくて新しい」万博を見て、聞いて、体感しました。

“ミスター万博”の異名をもち、万博本も出版されている万博コレクターで有名な白井氏にデザイン的側面から万博を解剖していただきました。

参加者一同、白井氏の軽快でありながら奥の深い講演に引き込まれ、万博ロゴデザインのコンペ資料や、その決定までの推移を示す豊富な資料など、初見のものばかりで驚きが多く、トリビアネタも満載でした。

途中、白井氏のコレクションでもある万博当時の各国コンパニオンの制服を着て、五人の女性会員が即席のファッションショーを繰り広げ、大いに盛り上がり、タイムスリップしたような錯覚を感じた貴重な勉強会となりました。

日曜日ということもあり、リラックスした雰囲気に包まれての交流会へと繋がり、会員お互いの新たな一面も垣間見れ親交が深まる一日でした。

